



CS 通信「いいね！」

2021年3月 VOL.6

令和2年度最後の理事会開催

2021.3.5

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、今までとは違った形での学校行事、今までにないさまざまな取り組みのもと進められてきました。

みなさんにご協力いただいたアンケート等をもとにこの一年間を振り返りつつ、また新たな一年に向かって行くため、学校運営における今後に向けての取り組み方針や重点目標などを中心に確認、協議させていただきました。

コロナ禍のこの一年、子どもたちの学習や生活に落ち着きがみえてきた半面、細かな部分での課題も見え始めていることを聞きました。それらの課題は、子どもたちをみる先生方の一人一人のアンテナが鋭くなってきたからとも言えます。

それらの課題に日々、取り組んでいくための考え方、目標、方針は

この一年の振り返りは、松山校長先生から、いつも全校生徒向けに各教室で放送されているというパワーポイントにより作成された資料を基に確認させていただきました。これらはすべて手作りで、各学期の始まりや終わりの際など適時に写真付きで配信され、子どもたちにもわかりやくまたみやすく作成されています。

- ① 2学期終わりの会 ② 学期始まりの会
 - ③ 3月全校放送集会 ④ 1年をしめくくる会（予定） など
- みなさんにも是非みていただける機会があればと個人的に思っています。ご家庭での子どもたちとの会話の中で、一度、子どもたちに「校長先生はいつもどんなお話をしてくれるの？」など聞く機会を持ってください。学校行事のこと、学校で大切にしてほしいこと、がんばってほしいこと、季節の話などなど、ご家庭での話も盛り上がるのではないかと思います♪

【理事からの意見】

他校では、全校放送の際に縦割りで話を聞く機会をつくり、高学年中心にし子どもたちが考え、ふれ合う機会を持たれているところもあるようです。参考に…

⇒ 菩北でも一部縦割りで実施していますとのこと♪

新しい学校スローガン

「ふるさとを大切に未来をつくる学校」

学校・家庭・地域による「三位一体教育」

創造を実践しつなごうを大切にする学校！

子どもたちの成長を一体となり支えていきます。

子どもたちの主体性を育み、自ら創造する子どもを！！

- 思いや考えを自ら発信していく
- 自ら進んでの学習、活動
- 仲間、友だちとの協働による学習、活動
- 他学年とのつなごう
- 粘り強く取り組む
- 地域（ふるさと）の人、ものを大切にする
- 命の尊さを感じる

★5つの自分づくり教育

【目的】…夢や希望を持ち学び続けること

【学力】…自ら学び進める力を育てること

【ちがいがい・良さ】…子ども主体の取り組みを活性化していく

【継続・根気】…強い心体づくり

【自分・学校・地域愛】…いのちの学習

●次年度以降の検討事項として

湖南省では水戸と菩北以外の小学校では次年度より2学期制を導入します。今後、菩北でも導入に向け検討を進めていきます。文化・伝統・音楽を絡めた「広野物語」学習の進め方。4年後に菩北が30歳♪を迎えることの準備。先生方の働き方改革推進…などなど

【理事からの意見】

平日の夜間はもちろん、土日にも職員室の電気が点いているときがあり先生方の残業も多いようですが、働き方改革による改善はみられるのか？⇒ 昨年度からの取り組みもあり、改善しているところもありますが、仕事内容的に踏ん切りがつきにくく、どこまでもやっしまふ傾向がまだあります。これから職員一人一人の意識改革やマネージメントも必要です。

一度ストイックに取り組まないと進まないのでは…とりあえずできることから優先順位をつけ、トライし、ダメならまた違うトライを！！ 雰囲気づくりも大切なことだと思います。まずこの理事会運営からでも…

♡♡♡ ボランティア委員会 より♡♡♡

コロナによる影響でボランティアさんによるクラブ活動の支援は中止しておりますが🙄……………

★花と緑のボランティアは、ボランティアの三上さん中心に毎日の水やり、花壇整理など継続中です(^ ^)

★図書ボランティアによる、季節の飾りもの実施、人権などのお話は感染対策を継続しながら、縦割での取り組みでも実施。

★ちくちくソーイングボランティアは、校内カーテンの補修、布かた制作(^ ^)/、作品を展示予定ですので、是非ご覧になってください！

たくさんの方が学校を支え続けてくださっています。ありがとうございます。

ボランティアの皆さん！！いつもありがとう

ございます♡アンケート集計もボランティア

の皆さんのご協力をいただきました♪

CS 理事からの一言☆≡

安心安全委員長でもありシンガーでもある柴田栄一理事♪より一言……



『あすなる』この言葉に込められた尊い意味をご存知でしょうか？
『明日は檜（ひのき）になろう』この言葉に希望と想いを託し『あすなる』と名づけられました。私の心の中にある『あすなる』は、明日は今日の自分を超えていこう。だから今を全力で生きよう！もっと噛み砕いて簡単に言うと、今、目の前にある物事に全集中！これが、私の『あすなる』です。皆様はどんな言葉で表現出来ますか？どんな形や色をしていますか？是非

一度、考えてみて下さいね。そして私に聞かせて下さい。

お互いのあすなるに『いいね！』しましょう。今、世の中はコロナで過去に経験した事のない大転

換期のご真ん中にいます。今までの常識が非常識に変わり、新しい常識が形成されつつあります。

どんな困難が起きたとしても必ず前進し、進化するのが人類の強さです。私達菩提寺北小学校も子供達・教職員・保護者・CS 理事会が心をつなぎ、『菩北一心』で、新しい未来に向かって一歩ずつ進みましょう。これからの CS 理事会にご期待下さい。

♪道は未来へ 伸びている 進むは菩提寺北小学校♪ 校歌より抜粋♪

★ 未来委員会より★

CS アンケートのご協力ありがとうございました。アンケートがまとまり、すでにみなさんのもとにも届いていることと思います。よくできているところと課題もみられますので、理事会の中でこれらの結果をしっかりと分析し、取り組みを進めていきたいと思っています。また、取り組みの中で、保護者のみなさんにもご協力いただく部分も出てくるかと思いますが、その際は、共によりよくしていくため、ご協力よろしく願いいたします。

村山優子理事♪より一言…… ^ ^ CS 理事として 2 年間活動させて頂きありがとうございました。活動に参加して子どもたちの事を自分の子供のように考え、子どもたちだけで無く、先生方の困り事も真剣に考えて下さる CS 理事の皆さんなので、何でも気になる事、困ったことなどを伝えてみて下さい。必ず答えてくださいます。今後ともご協力宜しくお願いします。

能塚実香穂理事♪より一言…… ^ ^ 10 年前、ボランティアに参加させていただくようになったのが、菩提寺北小学校にかかわらせていただくきっかけでした。その後、しばらくボランティアを離れていた時期もありますが、また声をかけていただき理事として 2 年間、懐かしい仲間や新しい仲間と、とても楽しく活動させていただきました。理事としての任期は終わりますが、今後も仲間とかかわり、菩提寺北小学校がよりよくなるように考えていきたいと思っています。皆様ありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願いします。

編集担当のつぶやき……今回の理事会で任期満了により退任される理事が 3 名おられます。😊 平澤さん、嶋田さん、一言いただいたばかりの村山さんです。長い間、子どもたちのため、学校のため、地域のためにありがとうございました。理事を離れても地域の一人としてまたお力をいただきますように宜しくお願いいたします。次回理事会は新メンバーを加え、4 月 16 日（金）19:30 から……………

告知……コロナに負けない CS オリジナルマスクを製作検討継続中！またこの他、オリジナルあすなるマークをプリントした「あすなるポロシャツ」の他に、秋冬用の「あすなるトレーナー」も製作予定ですので、希望される方は、お近くの CS 理事まで……………😊



菩提寺北小学校では、「ふるさとを大切に未来をつくる学校」という学校教育目標を立てています。めざす子ども像は「むねをはる子ども」そこから「自らつくり出す子ども」「健康な子ども」「思いやりのある子ども」「考える子ども」へ